

JUDO

SAINT-ORENS-DE-G. Les benjamins du BJSO brillent sur les tatamis du critérium départemental

Plusieurs jeunes compétiteurs du Budokan judo Saint-Orens (BJSO) ont participé à leur première compétition de la saison, samedi 16 novembre, à la Maison du judo de Toulouse.

Le premier critérium départemental de la catégorie benjamins se déroulait le samedi 16 novembre, sur les tatamis de la Maison du judo de Toulouse.

Parmi les 350 combattants venus de très nombreux clubs du département, cinq jeunes judokas représentaient le Budokan judo Saint-Orens.

À l'occasion de cette première compétition de la saison, Laura Duband, Alexis Burgaud, Etienne Durou, Maxime Beau lieu et Quentin Dal Maso, ont tous décroché leur qualification pour le tableau final. Un sésame obtenu à l'issue de leurs combats disputés dans le cadre de

la phase de poule.

Quart de finale et une cinquième place

Si tous ces jeunes licenciés du BJSO ont fait preuve d'un bel enthousiasme et d'une grande combativité au cours de la deuxième phase organisée selon le principe de l'élimination directe, Laure Duband et Quentin Dal Maso se sont plus particulièrement illustrés. La première s'est classée à la cinquième place dans

la catégorie des moins de 40 kg et le second est arrivé en quart de finale dans la catégorie des moins de 38 kg.

Tous ces jeunes judokas saint-orennais ont repris le chemin des entraînements dès la semaine qui a suivi. Ils entendent désormais mettre à profit l'expérience acquise lors de cette première compétition de la saison pour briller lors du deuxième critérium qualificatif qui aura lieu le samedi 14 décembre.



Les jeunes compétiteurs du Budokan judo Saint-Orens.